



PROGRAMA DE VACACIONES.— Funcionarios del Instituto Salvadoreño de Turismo informa sobre el programa "Orientación de Vacaciones", el cual tiene como objetivo movilizar a obreros y empleados a los distintos destinos turísticos del país, en los periodos de descanso. Cooperan las señoritas de la Escuela Superior de Turismo y del Bachillerato de Hostelería y Turismo. El programa ya está en ejecución, según se informó. En primer plano, los organizadores del evento, acompañados de las estudiantes.

Alertan Sobre Siembra de Variedades de Caña

El Ministerio de Agricultura y Ganadería, por medio de su Departamento de Defensa Agropecuaria, alerta a los sembradores de caña del país en el sentido de tomar en cuenta la prohibición de sembrar ciertas variedades de caña de azúcar, susceptibles de infestación de la conocida enfermedad "carbón de la caña".

El Ministerio ha venido realizando un trabajo en cuanto al control del "carbón de la caña" y registrando información relacionada con las variedades de la misma altamente, moderadamente y

poco afectadas por dicha enfermedad.

En consecuencia, y con el fin de determinar las variedades afectadas, y evitar su propagación en zonas donde no existe esta enfermedad, técnicos del MAG, con la ayuda financiera de INAZUCAR, han realizado rastreos a nivel nacional para descubrir las variedades que puedan contribuir a que el "carbón de la caña", se extienda a otras áreas.

De las investigaciones realizadas, se han obtenido los siguientes resultados, en cuanto a niveles de

infección:

ZONA OCCIDENTAL

VARIEDADES Y NIVEL DE INFECCIÓN: Losiana 6014, Altamente afectada; N-CO-310, Altamente afectada; Barbados 34104, Moderadamente afectada; CP-65357, Poco afectada; N-CO376, Poco afectada; Q-68, 0-76, Q-75, Poco afectada

ZONA CENTRAL

Louisiana 6014, Altamente afectada; Coimbatoré 419, Altamente afectada; Riolla Rayada, Altamente afectada; Barbados 34104, Moderadamente afectada; Pindar, Moderadamente afectada; Barbados 41227, Poco afectada; Barbados 41220,

—Favor pase a la página 24.

Directiva de una Colonia de Soyapango

Para contribuir al mejoramiento de la colonia San José, de Soyapango, fue formada una directiva en esa comunidad, la que pretende efectuar actividades para recaudar fondos y lograr colocar luz eléctrica en los pasajes, O, N y M del pasaje 27 de la mencionada colonia.

La junta directiva está formada así: Presidente, Miguel Ángel Fuentes Reyes; Vicepresidente, Jorge Gerardo Rodríguez; Secretario y Prosecretario, Gabriel Aguilar y Eduardo Campos; Tesorero y pro-Tesorero, Blanca Mata Chávez y Gloria Esperanza López; Síndico, Ramón Antonio Larín y vocales, José Ángel Mena, Blanca Elisa Canales, Silvia López Mariona, Olimpia Echeverría, Carlos Arturo Portillo y Ana Cecilia de Calzada.

Ametrallan Otro Bus con Pasajeros en S. Vicente

Terroristas de extrema izquierda lanzaron una bomba y ametrallaron otro bus en el cantón La Cruzadilla de la Laguna, cerca de Apastepeque, San Vicente, informan pasajeros sobrevivientes.

Indican que ayer, antes de las ocho horas, los terroristas habían colocado rocas en medio de la carretera. Cuando el bus se aproximó a ese lugar, disminuyó la marcha, y ese momento fue aprovechado por los subversivos para tirotearlo.

La bomba le destruyó el para-brisas al bus e hirió al conductor, que aun bañado en sangre emprendió la marcha a toda velocidad y puso a salvo a los pasajeros. El bus es de la empresa Santa Elena, ruta 301 y viaja de San Miguel a San Salvador.

Afortunadamente los pasajeros resultaron ilesos y "condenaron y maldijeron a los terroristas porque no tienen reparo en atentar contra la clase trabajadora que repudia estos ataques", dijeron en forma airada.

Por otro lado, se indicó que constantemente los

subversivos hostigan a la población de San Vicente, especialmente sus alrededores, pero cuando se aproximan los soldados, huyen al lado de Calderas.

Agregan que el sector de la laguna de Apastepeque es "zona roja", pues allí los terroristas tienen aterrizada a la población, les roban lo poco que les ha quedado y constantemente les amenazan a muerte si no se unen a ellos.

Se indica que en esa zona ha aumentado considerablemente el tráfico de vehículos, pues como se sabe, a raíz de la destrucción del Puente de Oro, todos los conductores se ven obligados a transitar por

ese lado, lo que también es aprovechado por los subversivos para colocar rocas y obstruir el paso y robarles, por lo que se piden constantes patrullajes de la Fuerza Armada para proteger esa zona.

Ayer en la mañana, cuando los soldados sorprendieron a los terroristas en ese lugar, se entabló un tiroteo e inmediatamente los subversivos huyeron al lugar ya indicado, donde se presume que tienen su escondite.

Por otra parte, varios motoristas expresan que la Fuerza Armada debe tener bien vigilado el Puente —Favor pase a la página 24.

Grupo Camaleón Comedia Española en el Teatro Nacional el 30

"Nosotros, ella y el duende", es el título de la comedia que presentará la "Organización Artística Camaleón" los días 30 y 31 de octubre y 1º de noviembre a las 5:00 p.m. en la gran sala del Teatro Nacional.

Nosotros, ella y el duende, conflicto familiar, en un prólogo y tres actos, es original del comediógrafo español Carlos Lloplis, autor de dieciocho comedias y cuatro revistas.

La Organización Artística Camaleón, es un grupo de teatro muy reconocido en el ambiente artístico nacional, ya que desde hace cuatro años viene realizando una labor cultural de bastante prestigio.

Dirigida por el Lic. Eugenio Acosta Rodríguez, también muy reconocido por su labor artística en Radio, Teatro y T.V. como actor y director con un amplio repertorio de obras teatrales, nuevamente "Camaleón" se presentará ante nuestro público salvadoreño, con esta graciosa y entretenida comedia.

Junto a Eugenio Acosta Rodríguez, que interpreta

el papel de Eduardo, también se presentará un magnífico elenco de actores profesionales: Mirlan Coello, destacada integrante del grupo de teatro del Ministerio del Interior "Vivencias", que interpreta el personaje de Antonina. José Antonio Ramírez, reconocido actor salvadoreño por sus diferentes actuaciones con el Grupo de Teatro Hamlet, durante varios años, esta vez, como actor invitado, para interpretar el galán joven de la comedia: Claudio.

Blanca Contreras, que interpreta a la hija caprichosa y consentida: Pilar. José Ángel Reyes, como el famoso y convincente abogado: Solís Ayamonte. Toñita Ramírez, en el papel de Felisa, la sirviente de confianza de la familia.

Pablo Contreras, miembro del Grupo de Teatro de Didea, interpreta el simpático personaje de Anselmo, el chofer. José Chávez, también del Grupo Didea, representa a Clemente. Todos, bajo la dirección de Acosta Rodríguez y como asistente a la dirección Herbert Escalante, director del Teatro Obrero.

Gobierno Compra Segundo Barco Atunero a Francia

Comprados y no donados, son los barcos atuneros que el gobierno de El Salvador ha recibido de Francia.

En noticia publicada el 14 del corriente, acerca de la llegada al puerto de La Unión del barco francés "Participación", se informó que "había sido donado por el gobierno de Francia", pero no hay tal donación, sino una compra, como lo afirma el señor Jorge A. Peña Solano, Subsecretario de Planificación Económica.

Su carta dice: "San Salvador, 14 de octubre de 1961

Señor Director, EL DIARIO DE HOY, Presente.

Estimado Director: Me permito distraer su amable atención, para referirme a un reportaje aparecido en la página cinco de su importante periódico, el día catorce del corriente, con el título "Buque atunero construido en Francia llega al país".

Al respecto le manifiesto que la noticia publicada tiene algunas imperfecciones, las cuales tengo a bien aclarar con el objeto

de que los lectores la conozcan correctamente".

El barco "Participación" que llegó a la rada del Puerto La Unión el día 12 del corriente, es el segundo barco atunero COMPRADO por el gobierno salvadoreño y fabricado en Francia con las características siguientes:

Capacidad de bodegas: 1250 M;

Eslora (largo) 69 metros;

Calado a cubierta del Puente Principal 6.15 metros;

Velocidad, 15 nudos.

La adquisición de los barcos atuneros "Justicia" y "Participación" destinados a la Pesca de Altura, permitirán a nuestro país, utilizar importantes recursos pesqueros localizados en las 200 millas marinas de nuestro mar territorial y en aguas internacionales inmediatas.

Aprovecho la ocasión para saludarlo muy atentamente.

Jorge A. Peña Solano, Subsecretario, Ministerio de Planificación y Coordinación del Desarrollo Económico y Social".



PINATAS Y DULCES.— Representantes del Departamento de Promoción Social de la Alcaldía Municipal de San Salvador, Lic. Aurora Merino de Villalta y Guadalupe Cartagena, derecha, donaron pinatas y dulces a los menores del Centro de Protección de Menores, con motivo del Año Internacional del Niño. Recibe el donativo, Lic. Julio Savala, jefe de Prevención de Menores.